



RAPAT PIMPINAN KWARCAB SIDOARJO

Keterangan

Evaluasi dan Apresiasi Capaian Pelaksanaan Kegiatan

Pusinfo – Hari ini, Kamis 16 Juni 2022 dipimpin langsung oleh Kakak Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Sidoarjo – Kak H. Subandi, SH berlangsung kegiatan Rapat Pimpinan Kwartir cabang Sidoarjo. Bertempat diruang Tri Satya Sanggar Bhakti Pramuka Kwarcab Sidoarjo, rapat berlangsung penuh dengan keakraban dan kebersamaan.



Sesi pembuka disampaikan paparan pencapaian akan pelaksanaan kegiatan sebagaimana program kerja Kwarcab Sidoarjo oleh Sekretaris Kwarcab Sidoarjo – Kak Kusdianto, SH., MH. Dalam penyampaiannya, lebih dari 60% program kerja Kwartir Cabang Sidoarjo triwulan 1 dan 2 telah terlaksana. Keseluruhan bidang telah menyelenggarakan kegiatan sebagaimana yang telah diprogramkan. Beberapa kegiatan yang belum terlaksana lebih dikarenakan akan diselenggarakan pada bulan Juni 2022.

Salah satu yang menjadi perhatian utama adalah pelaksanaan Jambore Nasional yang sedianya akan di selenggarakan oleh Kwartir Nasional Gerakan Pramuka di Bumi Perkemahan Wiladatika Cibubur Jakarta pada tanggal 14 s/d 22 Agustus 2022. Kwarcab Sidoarjo akan mengirimkan kontingen peserta pramuka penggalang, yang beberapa waktu lalu telah dilakukan persiapan dan berlatih di Bumi

Perkemahan Tanjek Wagir Krembung.



Kwartir cabang Sidoarjo juga akan menyelenggarakan Jambore Cabang tahun 2022. Kegiatan ini nantinya akan dilaksanakan pada tanggal 24 s/d 26 Juni 2022 di Bumi Perkemahan Tanjek Wagir Krembung. Sekitar 71 Regu utusan dari 18 Kwartir Ranting telah siap untuk mengikuti kegiatan tersebut. Bumi Perkemahan yang menjadi kebanggaan Pramuka Sidoarjo, ini akan menjadi saksi kemeriahan pelaksanaan Jambore Cabang Sidoarjo tahun ini. Berbagai macam kegiatan menarik akan disajikan, termasuk salah satunya peserta akan diajak untuk menikmati wisata yang ada di wilayah Sidoarjo.



Selanjutnya, pencapaian pendataan kartu anggota SIPA untuk diwilayah Kwarcab Sidoarjo sampai dengan saat ini lebih dari 100 ribu anggota. Hal ini merupakan pencapaian yang sangat luar biasa mengingat pencapaian sebelumnya masih jauh dari harapan. Melalui SIPA data potensi anggota Pramuka Kwarcab Sidoarjo akan dapat dianalisa dan setiap anggota dapat memperoleh manfaat Kartu Identitas Anggota Pramuka.



Dalam arahnya, Kakwarcab menyampaikan dukungannya secara penuh terhadap pengiriman peserta Jambore Nasional di Cibubur Jakarta. Begitu juga dengan pelaksanaan kegiatan Jambore Cabang Sidoarjo di Bumi Perkemahan Tanjek Wagir Krembung, beliau mendukung penuh demi kesuksesan dan keberhasilan pelaksanaan kegiatan tersebut. Kegiatan-kegiatan lainnya, diharapkan betul-betul menjadi bagian dari pada upaya mendorong kemajuan Gerakan pramuka di Sidoarjo, pungkasnya. (Red)

Kategori

1. Berita

Tags

1. Kakwarcab Sidoarjo
2. Kwarcab Sidoarjo
3. Rapat Pimpinan

Tanggal Dibuat

Juni 2022

Penulis

pramukadelta

default watermark